



Kreuz der Kreuzkirche

Im vergangenen Jahr wurde die alte Kreuzkirche abgerissen. Von 1952 bis 2016 hatte das Kreuz seinen Platz auf dem Glockenturm der Kirche der Evangelischen Kreuzkirchengemeinde an der Worthstraße. Das Kreuz wurde während des Abbrisses gesichert und schließlich an

den evangelischen Friedhofsverband Lüdenscheid-Plettenberg übergeben. Jetzt hat es eine neue Heimat kurz hinter dem Haupteingang zum evangelischen Friedhof am Wehberg auf der rechten Seite gefunden. Eine Info-Tafel informiert über die Geschichte. ■ Foto: Messy